

Martina de Maizière bleibt Schirmherrin der Familienbetreuung

09.01.2014 - 18:00:00 von AG4 (Wertschätzung) im Netzwerk der Hilfe -

Gestern Abend wurde der ehemalige Verteidigungsminister, Herr Dr. Thomas de Maizière, von seiner Nachfolgerin Ursula von der Leyen, mit einem großem Zapfenstreich verabschiedet.

In Ihrer Rede hat die Verteidigungsministerin auch Frau de Maizière für Ihre Bereitschaft gedenkt, die Schirmherrschaft über die Familienbetreuung weiter fortzuführen.

Martina de Maizière hatte am 18. Oktober 2012 als Gattin des Verteidigungsministers die Schirmherrschaft übernommen. Nach den Bundestagswahlen 2013 kündigte sie während der großen Leitertagung in Hannover bereits an, dass sie das Amt gerne weiter bekleiden würde, unabhängig davon, ob ihr Mann weiter Verteidigungsminister bleibt oder nicht.

Begrüßenswert ist die Entscheidung der neuen Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen, Frau de Maizi re weiter mit der Schirmherrschaft zu betrauen und damit etwas Best ndigkeit in die Netzwerkarbeit f r die Familienbetreuung zu bringen.

Einen Kommentar schreiben